

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya tentang analisis perbandingan kinerja keuangan antar Unit Usaha Syariah pada lima Unit Usaha Syariah yang berada di Indonesia maka dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Dalam perspektif keuangan, rasio NPF UUS Bank Danamon Syariah lebih baik jika dibandingkan dengan UUS yang lainnya. Hal ini dikarenakan nilai NPF Bank Danamon Syariah selalu stabil berada di peringkat 1 (satu) yang berarti kondisi kualitas aset UUS Bank Danamon Syariah sangat baik.
2. Dilihat dari rasio ROA, UUS CIMB Niaga Syariah dan UUS Bank Danamon Syariah memiliki nilai rasio yang lebih baik jika dibandingkan dengan UUS lainnya. Pada tahun 2007 dan 2008 UUS Bank CIMB Niaga Syariah memiliki nilai ROA yang lebih baik dari UUS Bank Danamon Syariah. Sedangkan pada tahun 2009 UUS Bank Danamon Syariah memiliki nilai ROA yang lebih baik dibandingkan dengan UUS CIMB Niaga Syariah.
3. Dilihat dari perbandingan nilai rasio REO, UUS Bank Danamon Syariah adalah yang terbaik. Hal ini dikarenakan nilai REO UUS Bank Danamon

- Syariah selalu berada pada peringkat pertama dari tahun 2007 hingga tahun 2009.
4. Dari kelima UUS tersebut dari tahun 2007 hingga tahun 2009 tidak ada yang memiliki rasio FDR yang ideal. Walaupun demikian, UUS Bank Permata Syariah, UUS BTN Syariah dan UUS BII Syariah pada tahun tertentu memiliki nilai FDR yang memenuhi kriteria standar terbaik FDR menurut Bank Indonesia yaitu berkisar antara 85%-110%. UUS Bank Permata Syariah memiliki nilai FDR sebesar 99,07% pada tahun 2008, UUS BTN Syariah memiliki nilai FDR sebesar 99,35% pada tahun 2007 dan UUS BII Syariah memiliki nilai FDR sebesar 89,25% pada tahun 2007.
  5. Dilihat dari keseluruhan, Danamon syariah merupakan UUS yang terbaik karena dari tiga rasio keuangannya memiliki nilai yang memuaskan dan selalu dipertahankan dari tahun ke tahun. Pada rasio NPF, UUS Bank Danamon Syariah menduduki peringkat pertama dari tahun 2007 hingga tahun 2009. Pada rasio ROA UUS Bank Danamon Syariah menduduki peringkat pertama dari tahun 2007 hingga tahun 2009 walaupun pada tahun 2009 UUS ini berada di bawah UUS Bank CIMB Niaga Syariah, tetapi secara keseluruhan UUS Bank Danamon berada dalam kondisi ideal. Pada rasio REO, UUS Bank Danamon Syariah juga menduduki peringkat pertama dari tahun 2007 hingga tahun 2009. Hanya saja pada rasio FDR UUS Bank Danamon Syariah tidak memiliki nilai yang ideal.

telah ditentukan oleh Bank Indonesia dan selalu perhatikan asas syariah yang menjadi landasan bagi perbankan syariah.

- e. Melihat banyaknya persaingan yang terjadi diantara bank yang berasaskan syariah, maka Unit Usaha Syariah yang masih berada di bawah manajemen bank konvensional harus terus mempertahankan konsistensinya serta menunjukkan kontribusinya di dunia perbankan syariah agar tidak kalah saing dengan Bank Umum Syariah yang telah berkembang di Indonesia.

## **2. Bagi Peneliti yang Akan Datang**

Sebaiknya peneliti yang akan datang menggunakan lebih banyak rasio keuangan dan menggunakan faktor manajemen untuk mengukur kinerja keuangan Unit Usaha Syariah yang diteliti. Memperhatikan Peraturan Bank Indonesia (PBI) yang digunakan sebagai acuan/ panduan dalam menganalisis data yang di dapat, serta lebih memperbanyak obyek penelitian agar hasilnya lebih tergeneralisasi.